

Massnahmen zur Reduzierung der Ansteckung mit dem Corona Virus im Terra Alta ab dem 14.3.20

Untenstehende Massnahmen sollen dazu beitragen, die Frauen und Paare in den nächsten Wochen weiterhin im Geburtshaus betreuen zu können. Wir setzen uns zum Ziel alles zu unternehmen, die Geburtshausfamilien sowie die Mitarbeiterinnen so gut wie irgendwie möglich zu schützen.

Grundsätzlich sollen keine Personen mit Krankheitssymptomen wie Fieber, Kopfschmerzen oder Erkältungszeichen das Geburtshaus betreten.

Besuchsverbot

Um das Ansteckungsrisiko zu minimieren, gilt im Terra Alta ab sofort ein Besuchsverbot. Das Besuchsverbot gilt bis auf Weiteres.

Besuche von Vätern und Geschwistern sind weiterhin erlaubt

Voraussetzung: Familien mit Geschwister sollen sich im Geburtshaus im Familienzimmer und nicht in den öffentlichen Bereichen aufhalten.

Eintritt ins Geburtshaus

Bei Eintritt ins Geburtshaus bitten wir Sie die Hände zu desinfizieren. Allgemeine Hygienemassnahmen wie häufiges, korrektes Händewaschen und Abstand zu anderen Personen von mindestens einem Meter einhalten. Wir bitten Sie auch keine Hände zu schütteln.

Lieferanten / Post

Wir bitten Sie die Ware vor dem Geburtshaus zu deponieren und nicht ins Geburtshaus einzutreten.

Anruf bei Lieferung bitte auf **041 925 7 925**

Handwerker

Bitte die Vorgaben «Eintritt ins Geburtshaus» berücksichtigen

Herzlichen Dank für Ihr Verständnis
Das Terra Alta Team